

Dimanche, c'est La Pougaraise



La Pougaraise est organisée dimanche.

Le comité des fêtes de la commune d'Auppegard emmené par le président Joël Mansire organise sa traditionnelle randonnée cyclotouriste La Pougaraise ce dimanche matin. Les amoureux de vélo vont rouler pour la bonne cause sur trois parcours sur route de 50, 70 et 100 kilomètres.

C'est l'association des aidants et des malades à corps de

nombre de participants. Ces derniers peuvent encore s'inscrire à distance ou pourront le faire dimanche sur place.

■ **Les départs sont programmés à 8 h 30 pour le 100 kilomètres puis à 9 h pour le 70 kilomètres et à 9 h 10 pour le 50 kilomètres. Engagement de 7 € (8 € sur place). Renseignements auprès de**